32 Heridos Al Chocar 2 Autobuses

Ocurrió el Suceso en la Esquina de Neptuno y Oquendo

Treinta y dos personas resultaron heridas, algunas de ellas de mucha gravedad, al producirse un espectacular choque entre dos autobuses en la esquina de Neptuno y Oquendo.

De acuerdo con las actuaciones policiacas los dos choferes son responsables del accidente, pues tanto el que marchaba por Neptuno

y que se precipitó después de la colisión contra el edificio de una bodega, como el que siguió por Oquendo incendiándose después, marchaban a excesiva velocidad.

La responsabilidad, a juicio de la policia, es mucho mayor, pues en el dia de ayer el tránsito era mucho menor debido al paro decretado por los obreros de la COA. "Los choferes convirtieron las calles de La Habana en una pista", expresó un oficial de la sexta estación de policia.

Los Heridos

En el Hospital de Emergencia fueron asistidos Carlos García Rivera, de 30 años, vecino de Milagros 310, menos grave: Domingo Alonso, 37 años, domiciliado en Rastro 68, menos grave; Celeste Diaz, 26 años, vecina de San Rafael 820; Mercedes Duepo, 12 años, de Chávez 3, grave; Ricardo Pérez, 33 años, de la calle 19 número 1716, grave; Casilda Fernández, 35 años, domiciliada en F y Avenida Tercera, reparto Batista, menos grave; Josefina Pérez Cruz, de 48 años, residente en la calle 18 número 2521, Vedado, menos grave, y Luis Barocelli, 36 años, de la calle O número 215, Vedado, menos grave.

También fueron asistidos en el citado centro benéfico, Arturo Pileta García, 52 años, Santa Teresa 61, en el Cerro, leve; Maria Tere-sa Ugarte Villa, de 53 años, vecina de Merced 210, menos grave; Modesto Hernández, 68 años. Pogolotti 669, muy grave, tuvieron que amputarle la pierna derecha; Santiago Jaime Pratts Valdés, de 30 años, domiciliado en Puerta Cerrada 10, conductor de uno de los ómnibus, quien parece que tiene fracturado el cráneo; Osvaldo Dominguez, 25 años, de Diaz, sin número, en Diezmero, leve; doctora Zaida García Moya, 38 años, vecina de L y 23, menos grave; Modesto Huergo, 66 años, vecino de Galbis 515, grave y Gloria Labrado, de 23 años, menos grave.

Mientras tanto otros heridos fueron conducidos al segundo centro de socorro, entre ellos Pilar Blanco Rodríguez, de 25 años, vecina de Angeles 218, menos grave; Alicia Diaz de Villegas, de 22 años, domiciliada en H número 106. Vedado, menos grave, y Justino Pestonit Hernández, de 37 años, residente en calle 10 entre A y B, reparto Almendares, menos grave.

Asimismo fueron atendidos en ese centro Concepción Morgado Sariol, de 25 años, de San José 1224, grave; Idelfonso Peñalver, vecino de Quinta 768, menos grave; Andrés Rojo Mora, de 26 años, Paniagua 135, en el Cerro, leve; Maria Alayón Bello, de 38 años, domiciliada en Perseverancia 218, leve; Andrés Pereira Varela, conductor de uno de los autobuses, ve-cino de Primera número 15, en Buenavista, menos grave; Carlos Felipe Perovani, chofer, vecino de Jesús Peregrino 507, menos grave; Fausto Arocha González, 33 años, residente en Monte 67, menos grave; Alberto Pérez Brito, 22 años, de Escobar 518; Antonio Fernández, 85 años. vecino de Parque 406, Cerro, menos grave; Alfredo Brito, 29 años, de Animas 763, me-nos grave, y Armando Gómez Castro, de 32 años, vecino de Hos-

pital y Jovellar, quien fué asistido en el hospital de la Policia.

Dos Heridos en Otro Choque

Una violenta colisión entre una máquina y un autobús se registró en la mañana de ayer, en la esquina de San Rafael y Escobar, resultando en el suceso dos personas heridas, una de ellas de gravedad.

Se nombran los lesionados Andrés Manzano López, de 38 años, vecino de San Rafael 1204, quien presentaba lesiones y traumatismos por todo el cuerpo, de carácter grave, y Miguel Ramos Valdés, de 40 años, domiciliado en Márquez 170, Cerro, herido menos grave.

Según las actuaciones de la cuarta estación de policía, el auto chapa 58-707, que guiaba Ramos Valdés, atravesaba la calle San Rafael cuando el autobús de la línea Miramar-Parque Central, manejado por el chofer Rolando Pérez Valdés, se proyectó contra el primer vehículo, al que ocasionó averías de consideración.

El referido auto fué arrastrado hasta uno de los edificios situados en esa esquina y Manzano López y Ramos Valdés fueron extraidos del interior del mismo con dificultad, pues como consecuencia del impacto, ambas puertas de la máquina quedaron hundidas, siendo preciso forzarlas con una barreta.

Si bien ambos drivers se acusaron mutuamente, varios testigos declararon en el sentido de que la responsabilidad era atribuible al chofer del autobús, quien a una velocidad excesiva intentó cruzar la esquina cuando ya el automóvil de Ramos Valdés se hallaba a mitad de la calle.

m, Julio 19/2



ASPECTOS DEL CHOQUE DE DOS AUTOBUSES EN SAN RAFAEL Y OQUENDO, ESTA TARDE, CON BALANCE DE TREINTA Y DOS HERIDOS



En la presente composición gráfica ofrecmos a nuestros lectores diver-sos aspectos del espectacular cho-que ocurridó esta tarde en la es-

quina de San Rafael y Oquendo, entre dos autobuses, uno de los cuales se incendió y el otro se pre-cipitó contra una bodega que radi-

ca en esa esquina, con un balance de treinta y dos personas heridas. En primer termino, a la izquierda se observa el estado en que quedá el.

arriba, el émnibus 70 que quedo semidestruído por la llamas; abaio. algunos de los la idos, momen-

nuación y arriba una interesante vista panorámica en la que se ve

el autobús chocado contra la bo-dega y a numeroso público presenciando el hecho; abajo, otra vista del autobús que se incendió y por

último, la joven Celeste Díaz Gar-den, cuando era asistida en Emergencias, de las graves heridas que sufrió. — (Fotos: Novoa)